

J'avais joué à l'OM, vous monsieur Rami ou pas ?

Exactement.

À combien de temps vous avez joué à l'OM ?

Deux ans.

Deux ans et quatre cambriolages.

Il y a Isabelle, elle n'a pas compris, regardez.

Non, je m'éjouerai de confiance.

C'est pas le moment où tu étais avec...

Les joueurs de l'OM à Marseille, c'est réputé que pendant qu'ils sont au vélo drôme en train de jouer, on va dire qu'il y a des bandes qui en profitent parce qu'ils savent qu'ils ne sont pas chez eux pour aller combrioler dans les maisons.

La maison des superstaires, surtout quand ils sont nuls.

Vous n'avez personne chez vous pour garder la maison ?

Eh justement, c'est eux qui voilent.

C'est le problème.

J'avais une technique.

Oui.

Alors déjà, j'avais pris une maison en plein entrevue de Marseille et j'avais acheté...

Eh oui, parce que justement, il y a le trafic, on ne peut pas partir facilement.

Et j'ai acheté six fausses montres, Rolex, que j'avais mis dans une boîte.

Six fausses montres ?

Exactement.

Et je m'étais dit qu'il y a un jour, il y a un jour, il y a un jour, il y a un jour.

Demandez-nous à vous donner des montres, Ertel.

Et il faut savoir qu'ils combriolent quand on est à l'intérieur de la maison, maintenant.

Ah oui, c'est le bomb jacking.

Exactement.

Et du coup, je me suis dit, comme ça, quand ils rentrent, ils leur donnent la boîte.

Ils veulent l'étiquacité, léger, rapide et voilà.

Mais c'est con, tu l'as dit, maintenant, à la radio.

J'habite plein Marseille, connard.

Ah non mais, il y a des voleurs partout, faut faire gaffe.

Non, pas nuit.

Non, non, non, y'en a un.

Bah quand même, Sarko habité longtemps ici.

Ils sont tous à la mairie.

Ah bah c'est gentil pour monsieur Fremontin, ça.

Non, c'était une... c'était une mauvaise blague, là.

Il faut se tâcher.

Je ne serai pas, je ne serai pas plus petit.

Sarko habité longtemps.

C'est pas mal.

Sous-titres réalisés par la communauté d'Amara.org